



BORDEAUX

940 500 EUROS POUR LA FONDATION BERGONIÉ

Mardi dernier, a eu lieu la remise de dotation annuelle de la Fondation Bergonié. Lors de cette cérémonie, elle a remis à l'Institut Bergonié un chèque d'un montant de 740 500 euros. L'engagement des mécènes a permis à la Fondation de soutenir la recherche contre le cancer à hauteur de 940 500 euros, avec 200 000 € accordés à trois bourses post-doctorales lors du prix Josy Reiffers. Citons parmi les projets retenus Hypno-Aja qui utilise l'hypnose avec les adolescents et jeunes adultes afin de diminuer les symptômes prépondérants des traitements en oncologie tels qu'anxiété, nausées, douleurs, permettant de réduire les traitements médicamenteux. DOSIThera personnalise la dose de radiothérapeutique à injecter selon les caractéristiques propres à la tumeur du patient pour augmenter l'efficacité du traitement et diminuer la survenue de toxicité.